

Centro-i celebra a la primera Presidenta de México

Dra. Claudia Sheinbaum Pardo Presidenta de los Estados Unidos Mexicanos Presente

En Centro-i para la Sociedad del Futuro nos congratulamos de haber presenciado el hito histórico que marca su toma de posesión como **primera Presidenta de México**.

Nos sumamos a las felicitaciones y hacemos nuestro el sincero y muy necesario reconocimiento que hizo a las mujeres en su discurso de toma de posesión cuando, en sus palabras, evocó: "... a todas las heroínas anónimas, a las invisibles, que con estas líneas hacemos visibles, a las que con nuestra llegada a la Presidencia y estas palabras hago aparecer, las que lucharon por su sueño y lo lograron, las que lucharon y no lo lograron."

Celebramos que haya lanzado este homenaje desde la más alta tribuna del país y hacemos votos para que juntas y juntos avancemos en la erradicación de las profundas desigualdades que nos aquejan.

Al mismo tiempo, aplaudimos la consideración en sus 100 Compromisos de Gobierno, tanto de los derechos de las mujeres, como de las tecnologías digitales, haciendo patente su convicción de utilizar estas potentes herramientas tecnológicas como palancas para un desarrollo incluyente que beneficie a todas las personas.

En Centro-i creemos firmemente en que podemos construir un **futuro de derechos y oportunidades para todas las personas**, y coincidimos en que ese futuro no puede existir sin la plena participación y reconocimiento de las mujeres.

Ofrecemos nuestra sincera disposición y entusiasta colaboración en aras de mejorar el **bienestar digital de toda la población**, en especial de todos aquellos grupos históricamente marginados como las mujeres, los pueblos originarios, las personas mayores y las personas con discapacidad, lo que requiere indisociablemente, perspectiva de género y de derechos humanos.

Lo hacemos por la plena convicción, plasmada en nuestros principios, de que la mejor manera de construir nuevos modelos de desarrollo sostenibles e incluyentes, es sobre las bases de la colaboración y la solidaridad de las múltiples partes que componen nuestra sociedad.

Que el tiempo de las mujeres traiga una era de bienestar, inclusión, concordia y paz para las y los mexicanos.

Atentamente,

Dra. Elena Estavillo F.

